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Bulletin d’informations 
communal VOYER 

Pour la municipalité, l’année 2025 a débuté par la traditionnelle cérémonie 

des Vœux. Je remercie toutes les personnes qui ont participé à cette soirée 

conviviale, qui nous a permis de présenter un bilan des 12 derniers mois. Nous 

avons également évoqué les projets et perspectives à venir pour la dernière 

année de ce mandat. 

Cependant, la prudence sera de mise, tant les incertitudes sont nombreuses. 

En effet, l’instabilité politique actuelle, et un contexte géopolitique 

international plus que compliqué, auront des répercussions sur les budgets et 

les priorités. 

Espérons que celles annoncées il y a quelques semaines par le chef du 

gouvernement seront suivies d’actes à la hauteur. Notamment pour ce qui 

concerne l’éducation, puisque les services de l’inspection académique ont à 

nouveau programmé la suppression d’un poste d’enseignant dans notre 

regroupement pédagogique. 

Elus et parents d’élèves devront à nouveau se mobiliser pour que cette 

décision absurde ne soit pas appliquée, d’autant que les effectifs sont stables 

à 97 élèves.  

Nous continuerons à nous battre pour notre village, à soutenir nos 

associations, afin de poursuivre les efforts entrepris depuis bien des années. 

Nous restons vigilants et déterminés, afin que notre commune puisse 

poursuivre son développement, pour améliorer le bien-être de tous et 

entretenir le patrimoine communal. 

Le Maire, Bertrand JANSON 

SOMMAIRE : 

 

19 – avril 2025 
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Vœux du Maire 

En ce début d’année, la traditionnelle cérémonie des vœux du Maire a regroupé une centaine de convives 

à la salle polyvalente. Claire Bossler a introduit cette soirée en présentant les vœux au nom du conseil 

municipal à l’ensemble de la population ainsi qu’au Maire, Bertrand Janson. Elle a rappelé les principales 

missions qui incombent à cette assemblée. 

Dans son discours qui a suivi, le Maire est revenu sur les évènements majeurs de l’année 2024.  

La menace de fermeture d’une classe dans le RPI en a marqué les premiers mois. La mobilisation des 

parents d’élèves aux côtés des conseillers municipaux des 3 mairies a permis de nous signaler aux services 

de l’éducation nationale. Durant plusieurs semaines, de nombreuses actions ont été menées, avec en 

point d’orgue l’inscription de 4 moutons au sein de l’école maternelle. Cette dernière opération a 

engendré un retentissement à l’international. 

Mais l’année 2024 a permis aussi la réalisation des travaux de sécurisation de l’adduction en eau potable 

dans la Grand’rue et la rue des Jardins, ainsi que les travaux de sécurisation routière. D’autres travaux se 

sont également poursuivis au niveau de l’école avec la finalisation du second appartement et la réfection 

de l’entrée et des cages d’escaliers, le remplacement de la clôture de la cour. Au niveau de la salle 

polyvalente, des travaux de mise aux normes électriques ont été nécessaires suite au passage de la 

commission de sécurité. Les projets d’installation d’une zone de fitness ainsi que la prolongation du 

sentier entre la mairie et la salle ont aussi pu aboutir au cours de ces derniers mois. 

Pour l’année à venir, le Maire a annoncé la poursuite des chantiers en cours et des opportunités de 

subventions pour engager d’autres projets. 

Enfin, il est revenu sur la commémoration du 80ème anniversaire de la libération de Voyer, en remerciant 

chaleureusement tous les participants. Il en a profité pour remercier également le tissu associatif local, 

en lui rappelant le soutien de la municipalité à son égard. Il a rappelé également l’importance du 

bénévolat pour une commune comme la nôtre, tant dans le monde associatif que pour les personnes qui 

œuvrent à longueur d’année pour le bien-être et l’embellissement de notre village. La projection d’un 

diaporama a permis de se rappeler des moments importants de l’année 2024. 

Les équipes du traiteur « Le Goût et Vous » ont pris la suite et ont ravis une nouvelle fois les papilles des 

invités. 

Informations communales 
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Informations communales 

Espaces verts 

En ce début d’année, la municipalité a exécuté plusieurs plantations à divers endroits du 

village.  

 

 

La société Houpert espaces verts a ainsi procédé à l’installation 

d’arbustes dans la cour de l’école, achevant ainsi le projet de 

remise en état du mur de clôture. Au niveau du parking de la 

mairie, un parterre de plantes a aussi été réalisé. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le saule abattu en bordure du ruisseau au niveau de la salle polyvalente, dont les branches étaient 

tombées sur des véhicules et qui devenait menaçant, a été remplacé par une haie d’arbustes, permettant 

de dissimuler les différentes bornes de tri.  

Enfin, pour apporter des zones d’ombre et de fraîcheur, des arbres ont été plantés autour du city stade 

et des terrains de pétanque. 
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Informations communales 

Dépôt des demandes d’urbanisme 

Il est désormais possible de déposer les demandes 

d’urbanisme par voie dématérialisée. Ainsi, pour toutes 

vos demandes de Certificat d’Urbanisme, Déclaration 

Préalable, Permis de Construire, Permis d’Aménager, 

connectez-vous sur la page : 

 

https://urbanisme.cc-sms.fr:444/guichet-unique 

Groupement d’achat de fioul domestique  

Depuis l’année passée, la commune vous propose une commande groupée 

de fioul domestique, et ce 2 fois par an.  

Début février, 12 foyers ont ainsi bénéficié d’un tarif préférentiel pour une livraison avoisinant les 13.000 

litres. Une fois encore, parmi les 6 fournisseurs sondés, la société Beyel de Dieuze a proposé le meilleur 

tarif. 

Pour les foyers intéressés mais qui ne sont pas encore inscrits en mairie, vous pouvez toujours en faire la 

demande en contactant le secrétariat de mairie.  

Bibliothèque 

Un bon livre permet de se déconnecter du temps et de l’espace et de s’offrir 

un moment privilégié ! La lecture, une porte ouverte sur un monde 

enchanté. 

La bibliothèque est ouverte tous les samedis de 14h à 16h. Prêt gratuit. 

N’hésitez pas à venir nous rencontrer 

                                                                        Claudine et Colette 
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Rénovation bâtiment école  
 
La municipalité a investi pour la rénovation énergétique du 
bâtiment école ainsi qu’à la création de 2 appartements dans le 
grenier et la remise en état du mur d’enceinte de la cour. Il ne 
restait qu’à réaliser la rénovation de l’entrée et des cages 
d’escaliers. 
 
C’est désormais chose faîte avec l’isolation de l’entrée, et la 
remise en peinture des murs et boiseries. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Décorations de Pâques 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Informations communales 
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La commune récompense les bacheliers  
 
Comme indiqué dans un précédent bulletin, le conseil municipal a décidé, 
depuis 2021, d’encourager les jeunes dans leur parcours scolaire en 
récompensant les lauréats du baccalauréat. 
 
Si vous obtenez votre baccalauréat général, technologique ou professionnel en 2025, la mairie de Voyer 
vous offre un bon cadeau dans un commerce local.  

 

Attention, l'obtention de cette récompense, n'est possible 
que par inscription en mairie, avant la fin de l’année 
d’obtention du baccalauréat et sur présentation du diplôme. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fiche de poste travaux d’été 

La commune de VOYER est à la recherche de plusieurs adjoints techniques.   
Contrat saisonnier durant les vacances d’été 2025. 
Durée hebdomadaire de travail : 34h 
Rémunération : équivalent SMIC 
  
Missions : 

 Maintenir en état de fonctionnement et de propreté les surfaces et abords de la collectivité, 
 Entretenir et mettre en valeur les espaces verts et naturels de la collectivité : désherbage, taille, 

plantation, arrosage…, 
 Maintenir en état les bâtiments et les équipements publics et effectuer des travaux d’entretien et 

de petite manutention : nettoyage des équipements urbains, nettoyage des espaces publics, 
peinture, … 

 Assurer l’entretien courant des machines, des matériels et des locaux utilisés, 
 Assurer la gestion de l’approvisionnement en matériel et produits, 

 
 Profils recherchés :  

- Être polyvalent, organisé et rigoureux, 
- Disponible et être réactif pour répondre aux demandes des élus, 
- Connaissance du fonctionnement et de l’utilisation des matériels et de l’outillage, 
- Connaissance en entretien des bâtiments, 
- Maîtrise des pratiques d’entretien des espaces verts (taille, tonte, plantation, arrosage…), 
- Permis privilégié. 

 
Candidature à envoyer par mail : mairie.voyer@voyer.fr accompagnée d’un CV. 
 

 

 

 

Informations communales 

mailto:mairie.voyer@voyer.fr
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Ecole maternelle de Nitting 

CARNAVAL 2025 

Pour Mardi Gras, nous étions tous déguisés et nous avons fait une cavalcade autour du village. Il y avait 

des princesses, des pirates, des super héros !! 

Il faisait si beau que nous en avons profité pour 

lancer des confettis, chanter dans les rues. 

Nous sommes passés en mairie pour prendre un 

petit goûter.  

Et nous avons mangé les délicieux beignets, crêpes 

et gâteaux préparés par les familles. 

Un grand merci à toutes les familles qui nous ont 

aidées pour cette belle journée de Carnaval. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Classe de

TPS - MS

Classe de 

PS - GS
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Conflits de voisinage, litiges entre consommateurs et 

professionnels, conflits entre locataires et propriétaires, …. 

Un conciliateur de justice est là pour vous accompagner dans la recherche d’une solution amiable à vos 

différents. 

 

Prenez rendez-vous avec notre conciliateur de 

justice, présent tous les 1ers mardis du mois sur la 

permanence France Services de Fénétrange :  

 

 

Par mail :  raymond.lagarde@conciliateurdejustice.fr 

Ou auprès de nos conseillères France Services : 06 79 71 71 61 / 06 80 06 76 26 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Communauté de Communes Sarrebourg Moselle Sud 

mailto:raymond.lagarde@conciliateurdejustice.fr
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Union Sportive Voyer  

Les joueurs foulent à nouveau les pelouses du secteur, mais malheureusement pour notre 

club, seuls les jeunes ont repris une activité dans cette phase de printemps. Le manque 

de joueurs nous rendant impossible l’engagement d’une équipe en catégorie sénior. 

Par contre, nos jeunes continuent leur épanouissement dans leurs équipes respectives et les efforts 

fournis lors de la précédente phase leur permettent d’obtenir des résultats très satisfaisants. 

Les effectifs permettent d’engager 2 équipes en U13 (foot à 8) et 1 équipe U15. Chaque équipe évoluant 

dans un groupe constitué de clubs de Moselle Est, avec des déplacements jusque Vic sur Seille, Château 

Salins, Neugrange ou encore Petit Réderching. 

 

 

 

 

 

 

 

L’équipe U15 a découvert le niveau 

supérieur en affrontant leurs homologues 

de Saint Avold en coupe de Moselle. La 

logique a été respectée avec une défaite 8 – 

1, mais le score est lourd malgré la 

différence de 2 divisions entre les 2 équipes. 

Nos joueurs n’ont pas démérité et ont 

engrangé de l’expérience à l’occasion de 

cette opposition.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Les divers championnats vont se poursuivre jusque fin mai. 

  Le Président 

Les associations 

U15 – en championnat 

U15 – coupe de Moselle - échauffement 

U13 – pause coaching 



10 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les associations 

L’Union Nationale des combattants de Voyer (UNC) 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

L’Association joue un rôle essentiel dans le devoir de mémoire et la participation aux cérémonies qui 

rendent hommage à tous nos combattants morts pour la France. 

Il est important de la conserver afin de partager l’histoire et permettre à nos enfants de la transmettre 

aux futures générations afin de ne pas oublier. Nous devons être fiers de tous ces hommes et grâce au 

monument nous garderons d’eux un souvenir durable. 

La pérennité locale d’une association dépend de tous et nous vous remercions d’avance de participer à 

notre repas. 

Le Président Georges Schaeffler 

 

 

 

Le DIMANCHE 18 MAI 2025 

L’UNION DES ANCIENS COMBATTANTS 

DE VOYER 

Organise son traditionnel repas à la salle des fêtes 

 

 

COCHON DE LAIT FARCI 

 

Chorale St Pierre aux Liens d’Abreschviller et Voyer 

Nous avons eu notre assemblée générale le vendredi 14 mars. 

  

Voici la composition du comité. 

Présidente : Fischer Sylvie 

Vice-Président : Schaeffler Georges 

Secrétaire : Bossler Colette  secrétaire adjointe : Sagre Béatrice 

Trésorier : Sagre Christian  trésorière adjointe : Welsch Brigitte 

Assesseurs : Délanzy Marie-Claire, Isaac André, Lasbennes Daniel. 

 

Notre assemblée s’est achevée par un pot de l’amitié. 

La Présidente Fischer Sylvie et les membres de la chorale  
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Les associations 

Club de l’amitié : 

Le Club de l’Amitié a tenu son assemblée générale le 27 mars à la salle polyvalente. 

Le bureau est composé de : 

Mathilde SAGRE : présidente 
Blandine BOZON : vice-présidente 
Colette BOSSLER : secrétaire 
Jocelyne KARL : secrétaire-adjointe 
Michèle RAMM : trésorière 
Liliane ADAM : trésorière-adjointe 
Assesseurs : Francine HAFFEMAYER, Josiane KRAUSE, Henriette MARTIN, Micheline MULLER, 
Lucie SCHNELL, Paulette STRUBEL 

➢ Les activités régulières reconduites 

Rencontres des jeudis tous les 15 jours à 14h à la salle polyvalente pour des jeux de société suivis d’un 

goûter. 

➢ Voici les activités complémentaires pour 2025 

Repas de la fête des mères le jeudi 22 mai 

Le jeudi 3 juillet, nous allons fêter les 40 ans du club de l’amitié, nous exposerons des photos de tous nos 

ainés qui ont partagé quelques moments de détente et d’amitié avec nous, en nous souvenant également 

des membres disparus. 

Nous comptons sur de nouveaux participants de tous âges. N’hésitez pas à venir nous rejoindre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Présidente, Sagre Mathilde et son comité 
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Les associations 

Conseil de fabrique 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jubilé 2025 sur le thème « Pèlerins de l’Espérance » 

 

L’année jubilaire 2025 a débuté par l’ouverture de la première Porte sainte – celle de la basilique Saint-

Pierre – par le pape, le 24 décembre. Depuis le pape Boniface VIII qui instaura une Année sainte en 1300, 

le Jubilé est un moment particulier de la vie de l’Église catholique. Elle a lieu tous les 25 ans. 

Explication du logo. Celui-ci représente quatre figures stylisées pour indiquer l’humanité venant des quatre 

angles de la Terre. Elles sont rattachées l’une à l’autre, pour indiquer la solidarité et la fraternité que les 

peuples ont en commun. La première en tête est agrippée à la croix. C’est le signe non seulement de la foi 

qu’elle embrasse, mais aussi de l’espérance qui ne peut jamais être abandonnée parce que nous en avons 

toujours besoin et surtout dans les moments de grande nécessité. Il est important d’observer les ondes qui 

sont en dessous et qui sont en mouvement pour indiquer que le pèlerinage de la vie ne se réalise pas toujours 

dans des eaux tranquilles. Très souvent les vicissitudes personnelles et les évènements du monde imposent 

avec intensité le recours à l’espérance. C’est pour cela qu’il faut observer la partie inférieure de la croix 

qui s’allonge en se transformant en une ancre, qui s’impose sur la devise en forme semi-circulaire. Comme 

on le sait, l’ancre a été généralement utilisée comme métaphore de l’espérance. L’ancre de salut (maîtresse-

ancre ou ancre de miséricorde), l’espérance en fait, dans l’argot des marins est le nom donné à l’ancre de 

réserve, utilisée dans les embarcations pour accomplir une manœuvre d’urgence en vue de stabiliser le 

navire durant les tempêtes. 

Il ne faut pas négliger le fait que l’image montre combien le chemin du pèlerin n’est pas un fait individuel, 

mais communautaire, marqué d’un dynamisme croissant qui tend toujours plus vers la croix. La croix n’est 

pas du tout statique, mais elle est aussi dynamique, elle se courbe vers l’humanité comme pour aller à sa 

rencontre et ne pas la laisser seule, mais en offrant plutôt la certitude de la présence et l’assurance de 

l’espérance. C’est bien visible, enfin, avec la couleur verte, la devise du jubilé 2025 : Peregrinantes in 

Spem 

 

https://www.la-croix.com/religion/jubile-2025-signification-organisation-ce-qu-il-faut-savoir-pour-preparer-son-pelerinage-20241224
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Les associations 

Conseil de fabrique 

Pour notre église, les travaux de peinture de la sacristie sont terminés. Merci aux bénévoles, Jean-François, 

Pierre et Gérard. Et merci également à Gérald pour l’enlèvement des gros amas de béton suite au 

changement de la cuve de gaz. Il nous reste prochainement à faire la porte d’entrée quand les beaux jours 

arriveront. Nous sommes actuellement en train de collecter les enveloppes que nous vous avions déposé. 

Un grand merci pour l’accueil que vous leurs avez réservé.  

Nous allons préparer la fête Dieu qui aura lieu cette année le dimanche 22 juin 2024. Pensez à réserver 

cette date. Comme l’an passé, il y aura la messe, la procession, les autels, les enfants sont les biens venus 

avec leurs corbeilles pour y mettre les pétales de fleurs. Un repas sera servi à l’issue de la cérémonie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’ensemble du conseil de fabrique vous souhaite de belles fêtes de Pâques. 

La présidente : Josiane Krause 
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L’association l’HIRONDELLE du périscolaire  

Quelques nouvelles de notre périscolaire : 

Nous n’avons pas encore eu l’occasion de vous le dire alors Bonne Année et Bonne Santé 2025 à tous ! 

Depuis ce début d’année, le périscolaire reste très attractif !!  

En effet, il a toujours autant de succès le midi avec une moyenne de 26 à 30 enfants sur le temps méridien. 

Les accueils du matin et du soir comptent 5 à 10 enfants selon les jours de la semaine. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Sur cette année scolaire ont été mis en place les centres aérés 

qui rencontrent un grand succès auprès des enfants.  

Jeux en tout genre, bricolages, ateliers culinaires, chasses au 

trésor … accompagnés de rires, ont bien occupé petits et 

grands pendant les vacances.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les deux premiers centres aérés de cette année scolaire ont eu lieu du 21 au 25 octobre 2024 et du 10 

au 14 février 2025.  

Nous profitons de cette occasion pour vous rappeler les 

prochains qui auront lieu du 07 au 11 avril et du 04 au 08 aout 

ainsi que du 11 au 15 aout. Pour tous renseignements ou 

inscriptions, contactez Céline au 06 30 88 68 07. 

Pour rappel : tous les enfants sont acceptés, RPI + extérieurs. 

N’hésitez pas à en parler autour de vous ! 

 
 
 
 

Les associations 
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L’association l’HIRONDELLE du périscolaire  

N’oublions pas que le périscolaire est aussi une association et que comme tous les ans nous organisons 

nos bourses aux vêtements, jouets et puériculture. 

Notre dernière bourse a eu lieu le 16 mars, et comme toujours elle a rencontré un franc succès. 

Je remercie tous les membres de l’association ainsi que les bénévoles pour leur implication, leur bonne 

humeur, qui contribuent au bon déroulement de cet événement. 

Pour rappel, les bénéfices réalisés permettent divers achats pour vos enfants (nouveaux jeux, jeux 

extérieurs, diverses fournitures de bricolages…), du mobilier et des sorties extra-scolaires. 

Ces bénéfices contribuent également aux achats divers pour le bon fonctionnement des centres aérés. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La prochaine bourse aura lieu le 08 et 09 novembre 2025. 

 

A bientôt pour de prochaines aventures !  

 
 

Aline JANSON, 
 Présidente de l'association 

 

Les associations 
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Le comité des fêtes  

Chers amis, 

En ce printemps 2025, le comité des fêtes a 40 ans d’existence. Il a vu le jour le 3 avril 1985 avec pour 

buts : 

- D’animer le village avec l’organisation de festivités, 

- L’amélioration et l’équipement pour notre salle polyvalente. 

Ceci a été possible grâce aux bilans financiers positifs lors de nos manifestations (bal populaire, St 

Sylvestre, soirées à thèmes et surtout la fête des vins en association avec nos amis vignerons). 

Nous avons investi dans l’équipement de notre salle une somme d’environ 155.000 euros et le versement 

de subventions d’un montant de 59.500 euros aux 6 sociétés participantes au comité des fêtes. 

Je remercie chaleureusement tous les membres bénévoles pour leur investissement depuis de 

nombreuses années sans oublier les anciens membres du début de l’aventure. 

Ayons une pensée émue pour tous nos amis disparus depuis 40 ans, nous ne les oublions pas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le président : Pierrot Ramm 

 

 

Les associations 

Je vous invite tous à participer à la 

38ème fête des vins. 

Rendez-vous le 6 et 7 septembre 

2025. 

 



17 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foyer rural 

Voici un bilan des activités du Foyer rural pour ce premier trimestre de l’année 2025. 

 

Section tennis de table 

Samedi 18 janvier, le foyer organisait avec l’Union Jeanne la Lorraine (UJLL) le tournoi annuel individuel 

vétérans de tennis de table. Christophe Mallein et Stéphane Déom, licenciés à Voyer, terminent aux 1ère 

et 2ème places. 

La 30eme édition du challenge interentreprises 

de tennis de table de l’Union Jeanne la Lorraine 

(UJLL) s’est tenue à la salle polyvalente le 

samedi 8 février et a rendu son verdict. 12 

doublettes d’entreprises ou de retraités 

d’entreprises se sont affrontées toute la 

journée avec une formule sous forme de 

poules suivie de phases finales. 

 

 

À ce jeu-là, l’équipe SNCF, formée de Christophe 

Mallein, licencié à Voyer, et de son collègue de 

travail alsacien Cédric Becht, a arraché la victoire 

en créant une petite surprise face au quadruple 

tenant du titre, à savoir l’équipe de l’entreprise 

alsacienne ARTELIA formée de Éric Matter et du 

meilleur joueur sur le papier Florian Simon. 

Victorieuse 3 matchs à 2 en finale, l’équipe SNCF a 

fait la différence dans l’épreuve souvent décisive 

du double après des échanges de haute volée. 

 

 

 

 

La suite du classement place l’équipe YHRIS Aménagement à la 3ème place, suivie des Faïenciers de 

Niderviller, 4ème, de STEELCASE, 5ème puis de AMCOR à la 6ème place. 

De l’avis de tous, en plus du challenge sportif, c’est la convivialité, l’ambiance et l’esprit fair play qui fait 

revenir les habitués de cette épreuve qui est à l’initiative de l’UJLL représentée par son président-joueur 

Dominique Hunckler, qui succède à Roland Demesse, et qui était organisée du côté de la logistique et de 

la restauration par le foyer rural. 

 

 

 

Les associations 

Le groupe des joueurs du challenge inter-entreprises 

 

Christophe Mallein tenant la coupe en présence de son 
 coéquipier Cédric Becht 
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Les associations 

Foyer rural 

En championnat par équipe, la 2ème phase de championnat en 

cours positionne l’équipe 1 qui joue au niveau Excellence à une 

belle deuxième place après 4 rencontres (3 victoires, une 

défaite). L’équipe 2 en Division 1 (4ème niveau du championnat) 

est pour le moment 5ème avec 2 victoires. 

 

 

 

 

L’équipe des Espoirs (moins de 15 ans) n’a pas 

encore remporté de rencontres mais leur 

niveau ne cesse d’augmenter avec 

dernièrement une défaite serrée 3 à 2 contre 

Niderviller. 

 

 

Lors de la première journée du championnat individuel le 14 mars, Stéphane Déom prend la première 

place de du groupe 1 alors que Christophe Mallein termine 3ème. Dans le groupe 5, Pascal Fischer termine 

1er et pourra jouer dans le groupe 4 lors de la 2ème journée. 

A l’occasion du tournoi individuel Espoir de l’UJLL du 22 

mars, Axel Zeboudj, licencié à Voyer, échoue en ¼ de finale 

du tournoi principal après avoir été invaincu dans ses 

matchs de poule. Nolann Remen termine 3ème de sa poule et 

échoue en ¼ de finale du tournoi consolante. Avec Théo 

Janson, les trois joueurs Espoirs du club ne cessent de 

progresser. 

 

 

 

 

 

 

Les entrainements ont lieu les mardis à la salle polyvalente à partir de 17h30 jusqu’à 19h30. Ils sont 

ouverts à tous. 

L’équipe 2 :  De gauche à droite :  
Pascal Fischer – Eric Nisseron – Bernard Poirot 

 

De gauche à droite Théo Janson – Nolann Remen – Axel 

Zeboudj avec à leur gauche l’équipe de Saint-Jean Koutzerode 

 

Le tournoi Espoirs de Phalsbourg  

 

Axel Zeboudj 
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Les associations 

Foyer rural 

Section Molkky 

En championnat lorrain, le Gagottes n’ont rien pu faire lors de leurs rencontres des 29-30 mars contre 

Marly (55-32) et Florange (49-34). L’équipe chère à Julien Bolle tentera de faire mieux contre Boulay le 

7 avril prochain et contre Metz le 29 avril.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A l’horizon du mois de mai, c’est le championnat de France masculin et féminin qui se profile les 29-30-

31 mai à Florange où une délégation de Voyer sera présente. 

Les entrainements se font toujours les mercredis en fin d’après-midi sur le molkkydrome, au city stade 

ou plus rarement à la salle polyvalente en intérieur sur moquette spéciale lorsque les conditions 

météorologiques ne sont pas au beau fixe. 

 

Section jeux de société 

Lors des Jeudis Jeux, il y toujours autant d’adeptes des jeux de société. Avec des pics à 30 personnes par 

soirée, l’ambiance conviviale et très ouverte permet l’accueil d’un public de plus en plus nombreux. 

Chacun peut y venir, sans inscription, à 20h, chaque jeudi. 1€ symbolique la soirée, ou cotisation annuelle 

de 10 € avec une boisson comprise par soirée. 
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Les associations 

Foyer rural 

La section a pu accueillir en janvier un auteur 

strasbourgeois, Jean-Baptiste Casbonne, déjà présent lors 

du salon du jeu de novembre dernier, pour y présenter à 

nouveau son jeu d’affrontement SFAERA qu’il propose en 

financement participatif sur la plateforme Kickstarter 

jusqu’au 10 avril. Voici le lien vers la campagne de 

financement déjà réussie si vous souhaitez y participer : 

https://www.kickstarter.com/projects/sfaera-

game/sfra-the-spheres-of-power. 

 

 

 

En février, c’est l’auteur haguenovien Steve Acker qui est venu faire jouer son jeu de gestion de taverne 

délirant Merl’Inn pour l’améliorer, en vue d’en faire une autoédition d’ici la fin de l’année. Le lien vers le 

site : https://merlinn.fr 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce sont surement deux auteurs qui reviendront lors du salon du jeu des 22-23 novembre 2025. D’autres 

auteurs locaux ou plus lointains sont attendus lors de futurs jeudis jeux. 

Les soirées jeux sont aussi l’occasion de faire jouer pour le site ludique UnDéCent (comprenez 1 dé de 

cent faces !) des nouveautés et des jeux qui sortiront prochainement. Ces tests permettent à certains 

adhérents de la section jeu de rédiger des articles critiques sur le site qui compte déjà plus de 500 000 

vues d’articles depuis sa création en 2020. Lien vers le site : https://undecent.fr 

 

Steve Acker (Au fond debout) venant présenter son jeu Merl’Inn 

 

Jean-Baptiste Casbonne (debout) en plein 

explication de son jeu Sfaera 

 

https://www.kickstarter.com/projects/sfaera-game/sfra-the-spheres-of-power
https://www.kickstarter.com/projects/sfaera-game/sfra-the-spheres-of-power
https://merlinn.fr/
https://undecent.fr/
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Donneurs de sang bénévoles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➢ Vous êtes cordialement invités à l’assemblée générale qui aura lieu le : 

 

 

 

 

 

Le comité et sa présidente Francine Haffemayer 

 

 

Les associations 

Vendredi 2 mai 

à 19h 

à la salle polyvalente de Voyer. 

➢ La prochaine collecte de don de sang aura lieu à 

la salle polyvalente de Voyer le : 

VENDREDI 11 AVRIL  

de 17h à 20h 

(se munir d’une pièce d’identité avec photo) 
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L’Association des Parents d’Elèves 

Un débUt d’année festif ! 
Ce début d’année a été festif pour les membres de l’Associations des 

Parents d’Elèves du RPI Nitting, Voyer et Hermelange, avec l’organisation 

de deux évènements majeurs ! 

 Tout d’abord l’organisation d’un après-midi récréatif pour carnaval qui a eu lieu le samedi 8 mars 

à la salle polyvalente de Voyer. Jeux, spectacle de la compagnie les « Sœurs Taurel » venues 

spécialement de Nancy et chasse au trésor étaient au programme !  Un goûter et des bonbons 

ont été proposés aux enfants pour bien clôturer ce moment de festif. 

 

 

 

 

 

 

 

         

 Pour la deuxième année consécutive nous avons organisée une soirée dansante à la salle 
polyvalente de Voyer le samedi 22 mars. Soirée qui a été une nouvelle fois une totale réussite, 
tant dans le nombre de réservations que dans le déroulé de la soirée. La fête à battue son plein 
et la piste de danse n’ayant pas désemplie, nous envisageons de renouveler l’opération l’année 
prochaine… Alors préparez votre agenda !!! 
Nous tenons à remercier le traiteur Mika’Z qui nous a tous régalés ainsi que notre DJ Le 13-17 qui 

a ambiancé la salle toute la nuit mais également la commune de Voyer pour les locaux. 

 

 

Les associations 
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Les associations 

L’Association des Parents d’Elèves 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et ca continuE encore et encore… 
 

Malheureusement, après la fête, retour à la réalité avec une triste nouvelle, l’éducation nationale a pris 

la décision [encore] de fermer une classe sur notre RPI à la rentrée de septembre 2025, alors que nos 

effectifs sont les mêmes qu’à la rentrée dernière. Nous voilà reparti pour sauver une noble cause, 

l’AVENIR DE NOS ENFANTS ! 

Toujours aussi mobilisés, et bien organisés, nous avons rapidement mis en place des banderoles devant 

les écoles et sur les axes principaux des 3 communes de notre RPI, avec nos fidèles slogans et quelques 

novateurs adaptés à l’actualité. 
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L’Association des Parents d’Elèves 

Nous avons également partagé, à nouveau, notre projet audiovisuel, créé l’année dernière pour défendre 

notre cause. « Ce sont nos écoliers » avec l’adaptation d’un texte connu du chanteur Gauvain Sers.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Ce sont nos écoliers » 

 

Nous restons toujours mobilisés contre la fermeture de classe avec une réunion prévue le 31 mars et de 

futures actions à venir les prochains mois si la décision ne change pas. 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                             

Au programme pour cette fin d’année :  

➢ Le samedi 17 Mai l’association organise une sortie pour les enfants adhérents de l’APE, au parc 
d’attractions de FRAISPERTUIS-CITY. 

 

➢ Le samedi 28 Juin se déroulera notre traditionnelle kermesse de fin d’année au programme jeux 
pour enfants, spectacles, musique, stands de boissons et gâteaux, et restauration seront au 
rendez-vous. Tout cela se déroulera à Hermelange si la météo est favorable ou dans le cas 
contraire sur la commune de Voyer.  
 

 

L’association a la chance de compter parmi ses membres des personnes investies, dynamiques 

et infatigables ce qui nous permets de mener à bien nos opérations et de contribuer au confort 

de la vie scolaire. Un grand merci pour leur dévouement et à chaque personne participant à nos 

opérations organisées tout au long de l’année. Nous remercions aussi les trois communes de 

notre RPI pour leur soutien tout au long de l’année. 

 

Le Président FIRTION Loïc 

 

 

Les associations 


